



Diocèse de
Versailles

Versailles, le 19 mars 2012

Attentat de Toulouse : Mgr Aumonier s'adresse à la communauté juive des Yvelines

« Avec grande tristesse, j'apprends le terrible attentat à l'école juive de Toulouse.

Cet acte criminel touche particulièrement la communauté juive de Versailles. Elle me bouleverse aussi personnellement à travers les liens d'amitiés tissés ensemble depuis de nombreuses années. En vérité, nous sommes tous touchés par cette tragédie.

Dans ce drame, je vous assure, avec l'ensemble de la communauté catholique, notre compassion, de notre prière et de notre attention vigilante au respect de nos communautés. »

Versailles, le 19 mars 2012

Mgr Eric Aumonier

Evêque du Diocèse de Versailles

En bref

•••

Une fusillade devant une école juive de Toulouse lundi 19 mars au matin a causé la mort d'un adulte et de trois enfants.

La communauté juive de Versailles est personnellement touchée par ce drame.

Monseigneur Eric Aumonier, évêque du diocèse de Versailles, exprime sa profonde tristesse, sa compassion et les prières de tous les fidèles catholiques des Yvelines pour les familles et l'ensemble de la communauté juive.

Il redit les liens d'amitié entre la communauté juive et la communauté catholique des Yvelines, ancrés dans le dialogue judeo-chrétien lié à notre identité chrétienne elle-même.